

Integratives Tanzprojekt // VOM LOSLASSEN//

TANZTHEATER
*Eigen*ART

tanz mit Kindern & Jugendlichen der Heinrich-Hanselmann-Schule St. Augustin

LOSLASSEN - immerwährend - vom Anfang bis zum scheinbaren Ende.

Zeit - Augenblicke - Gefühle - Körper - Gedanken - Menschen - Dinge - Menschsein.

Wir halten fest und lassen los. Individuelle Deutungen und Bedeutungen - der Versuch einer Annäherung.

Premiere: 04.Juni 2013, 19:30h

Weitere Vorstellung: 06. Juni 2013, 19:30h

Ort: Werkstattbühne der Brotfabrik, Kreuzstr. 16, Bonn-Beuel

Kartentelefon: 0228/ 4 21 3 1-0

Tanz: Fathi Al Hashedi | Florian Battefeld | Elias Amandala-Bouchiri | Schilan Dal | Sven Gäthke | Gudrun Hartmann | Rita Hartmann | Katja Hengstler | Dennis Krum | Lilith Lützenich | Claudia Mootz | Suzan Näffgen | Wladislaw Nelde | Joel Nthsono | Sebastian Nußbaum | Nadine Schedler | Cilly Reiff | Ingrid Segschneider | Heidi Steinbach | Wilhelm Winkelmann | Sven Wygand

Konzept & Regie: Petra Marx-Kloß

Choreografie: Petra Marx-Kloß & Rita Hartmann in Zusammenarbeit mit den TänzerInnen

Lichtdesign/Technik: Florian Hoffmann | **Foto & Design:** Sirpa Wilner